

## Política medioambiental

Como empresa comercial sentimos una obligación especial para conservar nuestros recursos naturales. Es nuestro empeño armonizar los deseos de los hombres, las necesidades del medio ambiente y los intereses de nuestra empresa.

Con ello, la protección del medio ambiente se convierte en Albert Hoffmann en un elemento esencial de nuestras actividades empresariales. Para nosotros, son compatibles el éxito económico y la responsabilidad ecológica.

**Los principios de la política medioambiental son obligatorios para todos nuestros colaboradores y para todas nuestras actividades comerciales.**

1. Definimos la protección del medio ambiente como uno de los objetivos principales de la empresa, incorporándola en la política de calidad de Albert Hoffmann. La sostenibilidad ambiental de procesos y productos aumenta continuamente por la incorporación en nuestro continuo de mejora (KVP).
2. Nos obligamos a respetar todas las leyes y los reglamentos medioambientales así como las normas internas de comportamiento. Mantenemos un diálogo abierto sobre preguntas con relevancia ecológica para nuestra empresa.
3. Reduiremos el impacto medioambiental a un mínimo, empleando la mejor técnica disponible y razonable desde el punto de vista económico. Garantizamos ya en la concepción de nuestros productos y procedimientos evitar en medida de lo posible las cargas medioambientales, reducir las emisiones y los residuos y cuidar de los recursos naturales.
4. Cada colaborador debe actuar con consciencia para el medio ambiente. Nuestros colaboradores se ven obligados a intervenir activamente en la protección del medio ambiente. El trato cuidadoso de los recursos naturales, como por ejemplo en la separación de residuos, requiere de una convicción personal. Para ello necesitamos imprescindiblemente a colaboradores motivados. Solo si todos los colaboradores interiorizan una actitud consciente para el medio ambiente las medidas iniciadas podrán desarrollar su potencial entero. Fomentar a todos los niveles la responsabilidad por el medio ambiente es una tarea constante de los directivos.
5. Evaluamos continuamente el estado de la protección del medio ambiente junto con la autoridad supervisora al igual que los procedimientos técnicos y de organización requeridos para ello a fin de identificar deficiencias existentes, iniciar las medidas pertinentes y documentar los avances conseguidos.